

Proyectos educativos en la UCLM - La Razón - 12/02/2020

Becas Santander

Proyectos educativos en la UCLM

R.S. - MADRID

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Miguel Ángel Collado, y el presidente de Santander Universidades, Matías Rodríguez, ratificaron ayer en la sede del Rectorado en Ciudad Real el convenio de colaboración por el que la entidad bancaria financiará diferentes proyectos en los ámbitos de la educación, el empleo, el emprendimiento y apoyo a la investigación a través de distintos programas.

El acuerdo, que tendrá una vigencia de dos años, «servirá para reforzar la calidad de la docencia impartida, contribuir a la excelencia de la actividad investigadora, promover la transferencia de los resultados de investigación, mejorar la eficiencia de su gestión académica, facilitar el acceso a programas de formación continuada, reforzar su proyección internacional y elevar la oferta y el nivel de servicios tanto culturales como académicos».

De este modo, se dará un nuevo impulso a la colaboración de ambas entidades en materia educativa y de fomento de la actividad investigadora a través de iniciativas dirigidas a la comunidad universitaria como becas de excelencia para estudiantes de másteres oficiales y de iniciación a la investigación, así como una aportación para la contratación de predoctorales para la formación en investigación y la promoción de la movilidad internacional a través de una bolsa de estudios para alumnos Erasmus.

Además, por primera vez la UCLM participará en el programa de Becas Santander Progreso para el curso 2020/2021. Éste incluye 16 ayudas de mil euros cada una destinadas a sufragar los gastos de estudiantes de grado y/o postgrado de la UCLM que más lo necesitan y que hayan sido beneficiarios a su vez de una beca del Ministerio de Educación. Los programas de Becas Santander son para movilidad, excelencia, iniciación a la investigación y prácticas en empresas.